
На очередном форуме «Управдом» в Истре спросили про 
раздельный мусор 

Очередной форум «Управдом» состоялся в администрации 
городского округа Истра. Жителям Истринского округа 
рассказали о капремонте, благоустройстве дворов и новом 
тарифе на вывоз мусора. Об этом сообщает Истринское 
информагентство. 

Члены и председатели Советов домов, управляющих компаний, 
ТСЖ и ЖСК, представители администрации и общественники 
собираются вместе в этом году, чтобы обсудить насущные 

вопросы. Одним из самых обсуждаемых стал вопрос 
капитального ремонта многоквартирных домов и его 
эффективность. Например, жители дома №4 на улице Ленина в 
Истре обеспокоены будет ли ремонт их дома выполнен в срок. 

В ходе форума обсудили ремонт подъездов и благоустройство 
дворов, а также организацию вывоза мусора и нововведения, 
которые ждут округ с 1 января 2019 года. С нового года все 
операции по сбору, вывозу, обработке, утилизации и 
захоронению бытового мусора на территории г. о. Истра будет 

проводить региональный оператор. 

  

Подробнее: https://istravest.ru/articles/13051/ 
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